

## **BOLETÍN INFORMATIVO**

Alcaldesa Soledad Carreño hace entrega de material deportivo a escuela Telesecundaria Lázaro Cárdenas.

Con el firme propósito de continuar con el fomento del deporte entre los jóvenes de nuestro querido Municipio, es que la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, realizó la entrega de material deportivo a esta institución educativa.

El material fue recibido por la presidenta de la Asociación de Padres de familia la Telesecundaria Lázaro Cárdenas la C. Jessica Duque Hernández, quien agradeció infinitamente el apoyo que la alcaldesa ha brindado a la institución educativa con la dotación de este equipo deportivo.

El Gobierno Municipal de Ébano reafirma su compromiso con el fomento del deporte entre los jóvenes de nuestra comunidad, y se compromete a seguir impulsando el deporte en Ébano.

### **ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN**  
**DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

